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Sancionada lei que altera o Plano 
de Auxílio e RRF de estados e DF

O 
presidente Jair 
Bolsonaro san-
cionou a Lei 
Complementar 

123/2021 que traz mudan-
ças no Plano de Auxílio aos 
Estados e ao Distrito Federal 
e no Regime de Recuperação 
Fiscal (RRF) desses entes fe-
derativos, que permitiu o par-
celamento de dívidas dos en-
tes com a União.  

A legislação, publicada 
ontem no Diário Oficial da 
União (DOU), retira do teto de 
gastos dos entes que aderiram 
ao RRF despesas com emen-
das parlamentares de bancada 
e individuais.

“A proposição legislativa 
objetiva ampliar o rol das des-
pesas não consideradas na limi-
tação dos gastos dos entes sub-

Intenção do Consumo fecha 2021 
abaixo do nível de satisfação

O indicador de Intenção 
de Consumo das Famílias 
(ICF) fechou o ano de 2021 
em 71,6 pontos, uma queda de 
9,9% em relação ao registrado 
em 2020, quando a queda de 
15,9% deixou o indicador em 
79,4 pontos. Desde 2015 o ICF 
não alcança o nível de satis-
fação, que é de 100 pontos.  

O indicador em 2021 atin-
giu o menor nível histórico, 
ficando abaixo do mínimo 
anterior, de 2016, quando 
fechou em 73,3 pontos. 

Os dados foram divulga-
dos ontem pela Confederação 
Nacional do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo (CNC).

Por faixa de renda, as famí-
lias que ganham mais do que 
dez salários mínimos tive-
ram queda no consumo de 

5%, ficando em 86,9 pontos. 
Para as famílias com renda 
abaixo de dez salários míni-
mos, a queda foi maior, de 
11,2%, com o indicador atin-
gindo 68,4 pontos.

Por região, as famílias 
do Norte indicaram a maior 
queda na intenção de con-
sumo, de 26,1%, ficando tam-
bém com o menor indicador, 
em 59,5 pontos. A menor osci-
lação ocorreu no Nordeste, 
com queda de 4,6%, ficando 
com o segundo maior ICF, em 
73,9 pontos. As famílias do 
Sul tiveram a maior intenção 
de consumo, com 79,1 pontos.

Momento atual
Com relação ao quesito 

Emprego Atual, o indicador 
atingiu 89,3 pontos, uma 

queda de 9,5%, ficando no 
menor patamar da série his-
tórica. Do total de entrevis-
tados, 35% disseram se sen-
tir tão seguros quanto no ano 
anterior, a maior proporção da 
série histórica; 31,5% estão 
menos seguros; 20,8% se sen-
tem mais seguros com relação 
ao emprego e 12% declararam 
estar desempregados.

Na Renda Atual, houve 
recuo de 14,8% em 2021, 
alcançando 78,1 pontos, tam-
bém o menor nível histórico. 
Entre os entrevistados, 40,6% 
declararam que a renda está 
pior do que no ano passado, 
40,2% disseram ser igual e 
18,8% melhoraram a renda.

O Acesso ao Crédito regis-
trou queda de 7%, ficando em 
81,9 pontos. A compra a prazo 

ficou mais difícil para 42,2% 
dos entrevistados, mais fácil 
para 24,1% e permaneceu igual 
ao ano anterior para 17,9%.

O Nível de Consumo Atual 
alcançou o nível de 55,6 pon-
tos, o menor nível desde 2017, 
após registrar queda de 7,9%. 
Do total, 57,8% das famílias 
consideraram que em 2021 
o consumo foi menor do que 
em 2020; 28,7% disseram ter 
sido igual e 13,4% disseram 
que foi maior.

O indicador do Momento 
para Duráveis atingiu o nível 
de 43,2 pontos, o menor subín-
dice do ano e da série histó-
rica, com queda de 20,1%. O 
momento está negativo para 
comprar esse tipo de produto 
para 75,8% das famílias e para 
19% o momento é bom.

Árvore cai e mata mulher 
na Região dos Lagos

Uma mulher de 24 anos, 
que não teve a identidade reve-
lada, morreu após ser atingida 
pela queda de uma árvore no 
final da manhã de ontem (5) 
na Boca da Barra, em Rio das 
Ostras.

Conforme informações de 
testemunhas, a vítima cami-
nhava pela Rua Teresópolis 
com a família, quando parte 
da árvore caiu devido aos for-
tes ventos na localidade. Ela 
foi prensada contra um muro. 
Além disso, cabos da rede elé-

trica também se partiram, ele-
trocutando a vítima.

O Corpo de Bombeiros e 
resgate municipal foram acio-
nados, socorrendo a mulher 
para a Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) no bairro 
Âncora, mas ela não resistiu 
aos ferimentos, indo a óbito. 
A família é moradora de Niló-
polis, na Baixada Fluminense.

Moradores dizem que já 
haviam solicitado a poda da 
árvore há cerca de dois meses 
para a Prefeitura.

Lei retira do 
teto de gastos 
despesas com 
emendas 
parlamentares

Queda foi de 9,9% em relação ao registrado em 2020

 Família afirma que já havia pedido poda à prefeitura

nacionais, cujas dívidas volta-
ram a ser refinanciadas pelo 
Governo Federal. Com isso, 
passam a não ser consideradas 

as transferências de recursos 
federais com aplicações vincu-
ladas, assim como as emendas 
de bancada e individuais, inclu-

sive as transferências espe-
ciais”, informou a Secretária-
-Geral da Presidência.

A legislação anterior, de 

2016, permitia, aos estados 
que refinanciaram suas dívi-
das, retirar do teto de despe-
sas gastos mínimos com saúde 

e educação que aumentarem 
mais que a inflação medida 
pelo Índice de Preços Amplo 
ao Consumidor (IPCA) e tam-
bém as despesas pagas com as 
doações e transferências volun-
tárias da União.

A lei sancionada aumenta 
a dedução do teto de gastos. 
Agora podem ser excluídas as 
despesas pagas com transfe-
rências federais designadas a 
despesas específicas e todas 
as transferências previstas nos 
créditos suplementares e nas 
leis orçamentárias.

Entre elas estão as trans-
ferências fundo a fundo, Con-
tribuição de Intervenção no 
Domínio Econômico (Cide), 
salário-educação e Programa 
Nacional de Acesso ao Ensino 
Técnico e Emprego (Pronatec).
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Rio deve iniciar 
vacinação em 
crianças na 

segunda quinzena 
de janeiro

A 
vacinação de Co-
vid-19 para crian-
ças entre 5 e 11 
anos deverá come-

çar a partir do dia 16 de janei-
ro na cidade do Rio. De acordo 
com a Secretaria municipal de 
Saúde, a informação é do Mi-
nistério da Saúde. A expecta-
tiva é que 560 mil crianças da 
capital sejam vacinadas. A Pre-
feitura do Rio acredita que a va-
cina para as crianças aconteça 
por idade.

A vacinação para crianças 
já é aprovada pela Agência 
Nacional de Vigilância Sani-
tária (Anvisa) desde 16 de 
dezembro. No entanto ainda 
não começou no país. A imu-
nização de menores de 11 anos 
já ocorre em diversos países do 
mundo.

Na última segunda-feira, 
o ministro da Saúde, Marcelo 
Queiroga, afirmou que as doses 
pediátricas da Pfizer chegarão 

ao Brasil na segunda quinzena 
de janeiro. Ele só não disse 
quando os estados da federa-
ção começariam a aplicar o imu-
nizante nos pequenos. O imu-
nizante é diferente em relação à 
versão disponível para adultos 
tanto na fórmula, como rotula-
ção e diluição.

O Ministério da Saúde não 
exigirá receita médica para vaci-
nar crianças de 5 a 11 anos con-
tra a Covid-19. A autorização 
dos pais ou dos responsáveis 
será uma recomendação, não 
obrigatória como havia sido 
anunciado, segundo o jornal 
O Globo.

Rio pretende vacinar 
antes da volta às aulas

Em 30 de dezembro, o secre-
tário municipal de Educação do 
Rio, Renan Ferreirinha, afirmou 
que pedira ao Ministério da 
Saúde (MS) o envio de 500 mil 
doses da vacina contra a Covid-

19 para inclusão de crianças 
de cinco a 11 anos no crono-
grama de imunização. Assim, 
seria concluída a aplicação da 
primeira dose de toda essa faixa 
etária ainda em janeiro, antes 
da volta às aulas, prevista para 
7 de fevereiro.

Escola pode virar posto
De acordo com Ferreiri-

nha, a ideia é que, assim que 
o MS enviar os lotes de vaci-
nas, as escolas municipais (que 
ficam abertas em janeiro para 
fins administrativos) sirvam de 
pontos de vacinação exclusivos 
para as cerca de 500 mil crian-
ças dessa faixa etária que resi-
dem na cidade:

— Nosso objetivo é abrir 
algumas dezenas de escolas, 
em pontos estratégicos, para 
a vacinação de todo público 
infantil, da rede pública e pri-
vada. Se o MS enviar os lotes da 
vacina ainda na primeira quin-
zena de janeiro, vamos traba-

Sapucaí pode ter 
passaporte e testagem

nos desfiles

O prefeito do Rio, Eduardo 
Paes (PSD), anunciou ontem 
quais devem ser as exigências 
para os desfiles das escolas de 
samba no carnaval da Marquês 
de Sapucaí. Na véspera, ele 
anunciou o cancelamento dos 
blocos de rua.

O prefeito disse que o 
esquema será semelhante ao 
que aconteceu na reabertura 
dos estádios de futebol. Ele 
afirmou ainda que, na cidade, 
o passaporte de vacinação já 
é exigido e deixou um recado 
para turistas.

Em nota a Liga das Esco-
las de Samba (Liesa) reiterou 
que os desfiles das escolas de 
samba estão mantidos.

“A Liesa esclarece que 
seguirá todas as orientações 
dos órgãos competentes e pro-
tocolos vigentes”.

Paes também falou sobre 
uma alternativa para os blocos 
de rua da cidade. Ele disse que 
os blocos mais tradicionais são 
muito ligados aos locais onde 

costumam desfilar, mas que há 
uma possibilidade de fazerem o 
cortejo em locais como Parque 
Olímpico e Parque Madureira.

“A princípio, ontem (terça), 
a liga disse que os blocos teriam 
muita dificuldade de se deslo-
car de território. Mas é uma 
alternativa colocada para man-
ter a festa de maneira democrá-
tica. Só farei isso em locais que 
possa ser possível essa blinda-
gem sanitária: passaporte de 
vacinação e testagem”.

Essa alternativa ainda pre-
cisa ser aprovada pelo Comitê 
Científico da Prefeitura e vai 
depender de qual será a situa-
ção epidemiológica no carnaval.

A decisão ocorreu após a 
confirmação da transmissão 
comunitária da variante ômi-
cron. “Essa variante Ômicron 
tem um índice de transmis-
são bastante acelerado. O que 
temos observado no Brasil e 
no exterior são casos meno-
res de internação, menos ainda 
de óbitos”.

Com o começo do ano em 
que haverá eleições, inicia-se 
uma sucessão de etapas e proce-
dimentos que culminarão na elei-
ção de 2 de outubro, data do pri-
meiro turno, quando milhões de 
brasileiros devem ir às urnas para 
a escolha de presidente, gover-
nadores, senadores e deputados 
federais, estaduais e distritais.  

Pelo calendário oficial apro-
vado pelo Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), o segundo turno 
ocorre em 30 de outubro, caso 
nenhum dos candidatos a pre-
sidente alcance a maioria abso-
luta dos votos válidos (excluí-
dos brancos e nulos). O mesmo 
ocorre nas disputas para o cargo 
de governador.

Já desde 1º de janeiro, as 

pesquisas eleitorais precisam 
ser devidamente registradas 
junto à Justiça Eleitoral, e os 
órgãos públicos têm limitadas 
as despesas com publicidade, 
por exemplo. Há também restri-
ções quanto à distribuição gra-
tuita de bens e valores aos cida-
dãos e cidadãs.

A campanha eleitoral com 
comícios, distribuição de mate-
rial gráfico, propagandas na 
internet e caminhadas deverá 
ocorrer a partir de 16 de agosto. 
Já as peças publicitárias em 
horário gratuito de rádio e tele-
visão ficam liberadas entre 26 de 
agosto e 29 de setembro.

Entre as datas mais impor-
tantes para os candidatos está 
a janela partidária, entre 3 de 

março e 1° de abril. Esse é o 
único período em que parlamen-
tares podem mudar de partido 
livremente, sem correr o risco 
de perder o mandato.

Outra data importante é 2 
de abril, exatamente seis meses 
antes da eleição. Essa é a data 
limite para que todos os candi-
datos estejam devidamente filia-
dos aos partidos pelos quais pre-
tendem concorrer.

O 2 de abril é também a data 
a partir da qual os ocupantes 
de cargos majoritários – presi-
dente, governadores e prefeitos – 
renunciarem aos mandatos caso 
queiram concorrer a cargo dife-
rente do que já ocupam.

As convenções partidárias 
devem ocorrer entre 20 de julho 

e 5 de agosto, quando todas as 
legendas devem oficializar a 
escolha de seus candidatos. Os 
registros de todas as candida-
turas devem ser solicitados até 
15 de agosto.

No caso do eleitor, uma das 
datas a que se deve ficar mais 
atento é o 4 de maio, quando se 
encerra o prazo para emitir ou 
transferir o título de eleitor. Em 
11 de julho, a Justiça Eleitoral 
deve divulgar quantos cidadãos 
encontram-se aptos a votar. O 
número serve de base para o 
cálculo do limite de gastos na 
campanha.

O calendário completo, com 
todas as etapas até a diploma-
ção dos eleitos, mês a mês, pode 
ser conferido no portal do TSE.

A Prefeitura 
do Rio acredita 
que a vacina 
para as crianças 
aconteça 
por idade

Paes disse que 
o esquema será 
semelhante ao 
que aconteceu 
na reabertura 
dos estádios 

de futebol

Serão eleitos presidente, governadores, senadores e deputados

lhar para concluir a vacina-
ção em massa dos pequenos 
ao longo da segunda quinzena 
do mês, antes do início do ano 
letivo — disse ele na ocasião.

Ainda segundo o secretário, 
a vacinação de crianças já tem 
aval técnico (da Anvisa) e, por-

tanto, não existe motivo para 
que a vacinação seja iniciada.

— A vacinação traz a segu-
rança para iniciarmos o ano 
com mais tranquilidade. Não 
podemos perder essa oportu-
nidade por causa de capricho 
ideológico — disse Ferreirinha, 

acrescentando que não condi-
cionará a volta às aulas à vaci-
nação: — No Rio, a escola vai 
ser a última a fechar e a primeira 
a reabrir. Não haverá barreira 
sanitária nas escolas. Não pode-
mos ficar na mão do governo 
federal.

Confira o calendário oficial 
aprovado pelo TSE para

eleições de 2022
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O Procon-RJ instaurou Ato 
de Investigação Preliminar, a 
fim de apurar o cometimento 
de prática abusiva pelos for-
necedores de GNV que eleva-
ram o preço dos seus produ-
tos, sem justa causa, o que é 
vedado pelo CDC.

O reajuste teria ocorrido 
após a Petrobras anunciar, a 
partir de janeiro de 2022, um 
aumento em torno de 50% no 
preço do gás natural fornecido 
às distribuidoras deste com-
bustível, causando um grande 
impacto no preço do gás enca-
nado residencial, industrial 

e GNV.
O Tribunal de Justiça do 

Estado do Rio de Janeiro – TJRJ 
suspendeu liminarmente, em 
ações movidas pela Mesa Dire-
tora da Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) e pela Procuradoria 
Geral do Estado (PGE/RJ) a 
aplicação do reajuste, até que 
o Conselho Administrativo de 
Defesa Econômica – CADE 
aprecie representação feita pela 
concessionária, bem como em 
razão dos reflexos que a medida 
é capaz de causar na economia 
e no orçamento dos cidadãos 

fluminenses.
Mesmo com a suspensão 

do reajuste, foram verificadas 
denúncias de que alguns pos-
tos de combustíveis do Estado 
já estão aplicando o aumento 
no preço final dos seus pro-
dutos.

A incerteza quanto à apli-
cação ou não do reajuste, dado 
o caráter liminar da decisão, 
preocupa também os postos de 
combustíveis, que oficiaram à 
Naturgy quanto à existência 
de algum plano para aplica-
ção gradual do reajuste, caso 
autorizado, de forma a mini-

mizar os impactos da medida.
Os preços dos combustí-

veis sofrem, durante todo o 
ano de 2021, uma enorme 
variação, não sendo justificá-
vel esse reajuste, quando o 
Poder Judiciário impediu que 
ele fosse aplicado.

Além disso, a equipe de fis-
calização irá às ruas a partir 
dessa segunda-feira , a fim de 
identificar a variação no preço 
do GNV nos postos e possí-
veis aumentos indevidos, bem 
como orientá-los quanto ao 
cumprimento do que foi deter-
minado pela Justiça.

A 
Secretária de 
Saúde de Bel-
ford Roxo  re-
alizou a tercei-

ra visita técnica na manhã 
de terça-feira (04/01). Des-
ta vez, as unidades escolhi-
das foram as Policlínicas An-
tonino Gomes de Oliveira, 
Parque São José, Wona, Par-
que Amorim e o Centro de 
Atendimento e Controle Epi-
demiológico (Cace). Acom-
panhado do subsecretário 
municipal de saúde, Renan 
Carneiro, e do enfermeiro 
Admilson Figueiredo, o mé-
dico especializado na área 
de oncologia, André Maciel, 
conversou com os adminis-
tradores das unidades com o 
objetivo de apresentar o pla-
nejamento estratégico para 
os cuidados na prevenção e 
diagnóstico do câncer.

Renan Carneiro esteve 
com as equipes médicas e 
acredita no potencial da rede 
básica para detectar e iniciar 
o tratamento das doenças. 
“Estamos aos poucos enca-
minhando a saúde pública 
para outro patamar. Agra-
deço ao prefeito Waguinho, 

Acompanhamento oncológico mais 
próximo das Policlínicas em Belford Roxo

Diretor das Policlínicas, Admilson Figueiredo, subsecretário de Saúde, Renan Carneiro, 
oncologista André Maciel e a administradora do Cace, Helena Maria

Rafael Barreto

à deputada federal Daniela 
do Waguinho e ao deputado 
estadual Márcio Canella, 

que estão trabalhando pelo  
município e ofertando melho-
res condições nos postos de 

saúde para população”, pon-
tua Renan Carneiro.

Para o diretor das Poli-

clínicas, Admilson Figuei-
redo, os moradores ganha-
ram um presente para formar 
a equipe de atendimento clí-
nico. “Olhamos o comprome-
timento do doutor André em 
buscar melhorias no quadro 
de saúde no município e a 
importância de visitar as uni-
dades que atendem os pacien-
tes. Assim ele vai saber da 
logística, o corpo técnico, o 
que cada unidade oferece, os 
tipos de tratamento e assim 
poder trabalhar em união com 
toda a rede”, explica Admil-
son Figueiredo.

Com mais de 20 anos 
de experiência na saúde, o 
oncologista André Maciel 
nasceu em São João de Meriti 
e entende as dificuldades da 
saúde pública na Baixada 
Fluminense. “O objetivo é 
receber o paciente e encami-
nhá-lo para os hospitais de 
referência. Na parte educa-
tiva vamos treinar todas as 
equipes das unidades perifé-
ricas. Na segunda etapa ire-
mos cuidar da agenda ambu-
latorial em parceria com a 
Clínica da Mulher”, declara 
André.

Estamos aos poucos 
encaminhando a saúde 
pública para outro 
patamar. Agradeço 
ao prefeito Waguinho, 
à deputada federal 
Daniela do Waguinho e 
ao deputado estadual 
Márcio Canella, que 
estão trabalhando pelo  
município e ofertando 
melhores condições 
nos postos de saúde 
para população.”

RENAN CARNEIRO, 
SUBSECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

Procon-RJ apura denúncias de 
aumento abusivo no preço do GNV

Liminar 
da Justiça 

suspendeu 
o aumento 

e postos 
estariam, 

mesmo assim, 
repassando 

aos 
consumidores

DivulgaçãoMoradores de Rio das Ostras 
foram mais uma vez surpreendi-
dos com uma atitude absurda do 
prefeito Marcelino Borba. Desta 
vez, ele retirou toda a vegetação 
de restinga que havia na Praia 
de Costazul.

Com a justificativa de pre-
cisar conter a criminalidade no 
local, a prefeitura havia enviado 
um documento ao Instituto 
Estadual do Ambiente (INEA) 
solicitando permissão de poda. 
A licença Ambiental, por meio 
da Superintendênica Regional 
em Macaé foi concedida com a 
condição de que as caracterís-
ticas da restinga, que é prote-
gida por lei, estando dentro de 
uma Unidade de Proteção Per-

manente, fossem preservadas.
Porém, entre o Natal e o 

Ano Novo, Marcelino decidiu 
não acatar as determinações 
do INEA e devastou parte con-
siderável da área de proteção, 
sendo retirado até mesmo pela 
raiz, com uso de maquinário 
pesado, ao invés de manejá-las, 
conforme a autorização prévia.

A prefeitura afirma que tudo 
foi realizado em total conformi-
dade com a Licença concedida 
pela Instituto. Em contrapar-
tida, o INEA realizou uma vis-
toria no local e constatou a irre-
gularidade. Agora o caso segue 
sob análise.

O Ministério Público tam-
bém foi acionado para o caso.

Prefeito de Rio das Ostras 
retira toda a vegetação de 

restinga da Praia de Costazul
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Fotos: Divulgação

A 
Secretaria Muni-
cipal de Educação 
de Nova Iguaçu 
(SEMED) ini-

ciou, nesta quarta-feira (5), 
a efetivação da matrícula dos 
alunos contemplados na pri-
meira fase da pré-matrícula es-
colar on-line para o ano letivo 
de 2022. Para isso, será ne-
cessário comparecer até o dia 
11 de janeiro à unidade esco-
lar escolhida pelo estudante e 
apresentar os documentos so-
licitados, conforme informado 
no comprovante de pré-matrí-
cula. Os nomes dos seleciona-
dos estão no site da Prefeitura 

de Nova Iguaçu (www.novai-
guacu.rj.gov.br).

Com o fim da primeira fase 
da pré-matrícula, as vagas 
remanescentes serão nova-
mente inseridas no sistema, e 
os alunos não contemplados 
terão mais uma oportunidade 
de ingressar na rede munici-
pal. A segunda fase acontece 
entre os dias 12 e 17 de janeiro. 
A nova relação de matricula-
dos será divulgada no dia 20 
e a efetivação das matrículas 
deverá ser feita entre de 24 a 
27 de janeiro.

Assim como em 2021, 
alunos que já integram a 

rede e desejam permanecer 
na mesma unidade de ensino 
neste ano terão a matrícula 
renovada automaticamente. 
Estudantes vindos de outra 
rede municipal ou de escolas 
particulares deverão realizar o 
processo de pré-matrícula on-
-line. Também deverão realizar 
o processo alunos que quei-
ram mudar de escola. Basta 
acessar www.matricula.novai-
guacu.rj.gov.br.

Todas as informações sobre 
a pré-matrícula estão na página 
da SEMED (www.novaiguacu.
rj.gov.br/semed), em Matrícu-
las 2022.  

Nova Iguaçu inicia 
a efetivação da 

matrícula escolar

A segunda fase 
acontece entre 
os dias 12 e 
17 de janeiro

A Prefeitura de Resende, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Esporte e Lazer, segue 
com as inscrições até o dia 21 
de janeiro para a confecção da 
carteirinha do atleta morador 
de Resende, que garante a gra-
tuidade na entrada ao Parque 
Nacional do Itatiaia (PNI). Os 
novos inscritos receberão as 
carteirinhas com validade para 
o ano de 2022. Quem já pos-
sui a carteirinha válida até o 
dia 31 de dezembro de 2021, 
excepcionalmente, não preci-
sará renová-la para este ano, 
pois a mesma terá validade 
para 2022. A iniciativa, pos-
sível graças a parceria firmada 
entre a Prefeitura de Resende 
e a Diretoria do Parque, visa 

viabilizar o cadastro para a 
entrada gratuita aos pratican-
tes de ciclismo, corrida e cami-
nhada, entre outros, que resi-
dem em Resende.

Os interessados, que 
devem apresentar com-
provante de residência de 
Resende, podem efetuar o 
cadastro on-line por meio 
do link: https://docs.google.
com/forms/d/e/1FAIpQLS
dQwnABkjVPuaizs8ZoD
klddQJHcY0Qbbs2FyYLO-
eWgUh7uUQ/viewform. O 
questionário exige as seguin-
tes informações: nome com-
pleto; número do documento 
de identidade; número do tele-
fone com DDD; tipo sanguí-
neo; e-mail; e endereço. Após 

o cadastro concluído com 
sucesso, o atleta deverá aguar-
dar o contato da Secretaria de 
Esporte e Lazer, que solicitará 
a sua foto para a documenta-
ção via WhatsApp.

Depois da análise e confir-
mação dos dados pela Secreta-
ria de Esporte e Lazer, a pre-
visão é de que as carteirinhas 
sejam entregues entre o dia 1º 
de fevereiro e o dia 15 de feve-
reiro de 2022, na sede da pasta 
localizada na Avenida Cons-
trutor Clemente Barbosa, no 
bairro Jardim Aliança II.

O secretário de Esporte 
e Lazer, David Manoel de 
Jesus Silva, destaca a impor-
tância de incentivar a prá-
tica de esporte e exercícios 

físicos. “Estamos oferecendo 
mais atrativos, de forma gra-
tuita, para que os moradores 
de Resende possam buscar a 
prática das atividades físicas 
e até treinos em suas modali-
dades esportivas explorando 
mais a região turística. O par-
que é uma área ao ar livre 
que motiva o atleta, além de 
proporcionar o contato com 
a natureza. A Prefeitura visa 
sempre oportunizar iniciati-
vas como esta, que foi con-
solidada no ano passado, 
para democratizar espaços 
no esporte e incentivar a 
população a ter hábitos sau-
dáveis, principalmente, em 
meio à pandemia da Covid-
19”, lembra.

Inscrições para carteirinha do atleta morador 
de Resende para Parque Nacional do Itatiaia

A Prefeitura de Resende 
abriu inscrições para cursos 
de Iniciação em Música e 
Teatro Adulto na Escola das 
Artes Maestro Vicente Aniceto 
Senna. As inscrições poderão 
ser feitas presencialmente, de 
segunda a sexta, de 12h30 às 
17h, na Rua Luiz da Rocha 
Miranda 117 – Casarão no 
Centro Histórico até o dia 28 
de janeiro. As vagas são limi-
tadas.  

O curso de musicaliza-
ção infantil, com flauta doce 
e coral infantil, é voltado para 
a faixa etária de 5 a 8 anos 
incompletos. Já as aulas de 
iniciação musical em violão, 
teclado e canto/coral são volta-
das para a faixa etária entre 8 e 
12 anos. As pessoas com idade 
a partir de 12 anos, sem limite 
de idade, poderão se inscrever 
para aulas de violão, guitarra, 
baixo, teclado, técnica vocal e 
canto (coral).   

As aulas de teatro são vol-
tadas somente para adultos, 
com 20 vagas disponíveis. 
As atividades acontecerão 
no Espaço Z, toda segunda 
e terça-feira, das 15h às 17h. 

“A Escola das Artes Maes-
tro Vicente Aniceto Senna 
desenvolve um trabalho mag-
nífico de democratizar e popu-
larizar a música e o teatro atra-
vés de aulas gratuitas. Espe-
ramos sempre uma grande 
adesão e mais um sucesso de 
procura entre a população. O 
município possui espaços de 
qualidade que podem receber 
as aulas e dar todo suporte 

para esses alunos se desenvol-
verem com qualidade e explo-
rarem todo o talento envol-
vido. As inscrições vão do 
dia 3 de janeiro ao dia 28 do 
mesmo mês”, comentou o dire-
tor da Fundação Casa da Cul-
tura Macedo Miranda, Thiago 
Zaidan.  

As matrículas devem ser 
feitas mediante a apresenta-
ção dos seguintes documen-
tos: foto 3⁄4; cópia de identi-
dade/CPF ou certidão de nas-
cimento do aluno; cópia de 
comprovante de residência; 
cópia da identidade do res-
ponsável (para alunos meno-
res de idade). No caso dos alu-
nos menores de idade, a ins-
crição só poderá ser realizada 
mediante a presença do res-
ponsável.  

Os horários para iniciação 
em música são de segunda a 
sexta, entre 9h e 17h. As tur-
mas serão divididas conforme 
a demanda das inscrições e 
horários disponíveis para cada 
modalidade de instrumento e 
faixa etária. As aulas são em 
grupo e acontecem uma vez 
por semana com duração de 
50 minutos.   

Assim como na Capital, Maricá tam-
bém cancelou a programação de Carnaval 
deste ano. O anúncio foi feito pelo pre-
feito, Fabiano Horta (PT), após reunião 
com o Comitê Epidemiológico e autori-
dades sanitárias do município.

A decisão foi tomada devido aos ris-
cos de aumento de casos da Ômicron, 
nova variante da Covid-19, no Rio de 
Janeiro. Apesar disso, Maricá não regis-
trou casos suspeitos até o momento.

Maricá cancela 
carnaval por conta 
da nova variante  

da Covid-19

O anúncio foi feito pelo prefeito Fabiano Horta (PT), nesta 
quarta-feira (4), através das redes sociais

Resende abre  
inscrições para  

os cursos de iniciação  
em música e teatro

CURSOS  
OFERECIDOS  
E FAIXA ETÁRIA

>> Musicalização 
Infantil (flauta doce 
e coral) - 5 a 8 anos 
incompletos  

>> Iniciação musical 
em violão, teclado, e 
canto/coral - 8 a 12 anos   

>> Violão, Guitarra, 
Baixo, Teclado, Técnica 
Vocal e Canto (coral) - 
A partir de 12 anos, sem 
limite de idade:  

>> Iniciação em Teatro 
- somente para adultos 
(20 vagas) 

Vagas são limitadas 
e período de
inscrição se estende 
até o dia 28 de janeiro .
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‘Gata do 
157’ é presa 
na Baixada 
Fluminense
E

m uma operação 
conjunta da Polícia 
Civil e da PM a jo-
vem Thalita Silva 

Teixeira, de 19 anos, foi pre-
sa, em Belford Roxo, na Bai-
xada Fluminense. Ela é na-
moradora do homem acusado 
de matar um aposentado, que 
teve o corpo esquartejado e 
queimado, em dezembro, em 
Shangri-lá. Conhecida nas re-
des sociais como ‘Gata do 157’ 
(artigo do código penal que 
refere-se ao crime de roubo), 
Thalita foi presa em flagrante. 

De acordo com a polí-

cia, a jovem na companhia 
do namorado, Luan Nas-
cimento Duarte Silva, e de 
outros dois comparsas, parti-
cipava de uma série de crimes 
na região dos bairros Itaipu e 
Shangri-lá. 

No último deles, ocor-
rido no fim da madrugada de 
segunda-feira, primeiro dia 
útil do ano, diversas vítimas 
de roubo reconheceram Tha-
lita como uma das assaltan-
tes na 54ª DP (Belford Roxo) 
e relataram que ela estava na 
garupa de uma moto, portando 
um fuzil.

Preso 
acusado 
de matar 

“concorrente” 
do tráfico em 

Itaboraí

Capturada quadrilha especializada 
em roubo de carros

Guardas Municipais de Araruama 
surpreendem invasor

Com o auxílio do Disque 
Denúncia, policiais militares 
do 35° BPM (Itaboraí) pren-
deram um homem foragido da 
Justiça. Carlos Henrique de 
Melo Rodrigues, de 44 anos, 
conhecido como “PH”, é acu-
sado de assassinar um “con-
corrente” no tráfico de dro-
gas em 2013. Em 2019, a Jus-
tiça o concedeu progressão de 
pena do regime fechado para o 
semiaberto, e, desde então, ele 
se encontrava foragido.

Os agentes faziam uma 
operação na comunidade 
da Reta Velha, em Itaboraí, 
quando foram informados de 
uma denúncia anônima com 
a possível localização do cri-
monoso. No endereço men-
cionado, os policiais identifi-
caram Carlos Henrique, que 
estava com uma tornozeleira 
eletrônica, e o prenderam.

No sistema do Portal de 
Segurança do Estado, a Policia 
Militar identificou que havia 
um mandado de prisão con-
tra Carlos Henrique, expe-
dido em 2019 pela 1ª Vara Cri-
minal da Comarca de Petró-
polis, pelo crime de homicí-
dio qualificado praticado na 
noite do dia 17 de agosto de 
2013. Segundo a Justiça, “PH” 
matou a vítima motivada por 
desavenças no comércio ilí-
cito de drogas.

O criminoso foi conduzido 
até a 71ª DP (Itaboraí), onde 
foi feito registro da ocorrência, 
cumprido o mandado de pri-
são e tomadas todas as medi-
das cabíveis no caso.

O Disque Denúncia recebe 
informações sobre a localiza-
ção de foragidos da Justiça e 
garante anonimato em todas 
as plataformas digitais.

As denúncias podem ser 
feitas pelos seguintes canais:

ZAP DO PORTAL DOS
PROCURADOS

(21) 98849-6099
(21) 2253 1177 ou 0300-253-
1177
APP “Disque Denúncia RJ”
Facebook: https://www.face-
book.com/procuradosrj/,
Twitter: https://twitter.com/
PProcurados 
Site Portal dos Procurados: 
procurados.org.br/contato

 A equipe policial do 32º 
Batalhão de Polícia Militar 
(32º BPM) prendeu uma qua-
drilha especializada em roubo 
de veículos, em Macaé. 

Dois homens foram pre-
sos e dois menores apreen-
didos. Eles são acusados de 
terem praticado vários roubos 
de automóveis na cidade, um 

deles responde a três proces-
sos de homicídio.

No dia 27 de dezembro, a 
Polícia Militar (PM) foi infor-
mada de que um Gol prata 
tinha sido roubado no Novo 
Cavaleiros, e que posterior-
mente o mesmo veículo foi uti-
lizado para efetuar roubos nas 
imediações do referido bairro.

Após buscas em patrulha-
mento, o carro foi encontrado 
na Rua W 12, Travessa Medei-
ros, no bairro Lagomar. 

Além do automóvel, foi 
apreendido seis aparelhos 
celulares, uma réplica de pis-
tola, um carregador de celu-
lar, uma garrafa de bebida e 
duas mochilas.

Agentes da Guarda Civil 
Municipal de Araruama, na 
Região dos Lagos, prende-
ram, na última terça-feira 
(4), um homem por invasão 

de domicílio.
Conforme a ocorrência, o 

criminoso alegou que fugia 
de traficantes do bairro Par-
que Mataruna, onde tem uma 

dívida de R$ 350.
O homem teria invadido 

a residência durante a fuga. 
O morador acionou a GM, 

que localizou o elemento no 

interior da casa e, em seguida, 
o encaminhou para a 118ª 
Delegacia de Polícia (118ª 
DP).

Na distrital, foi constatado 

que o acusado já possuía pas-
sagem por furto e assalto à 
mão armada. Ele foi autuado 
e permaneceu à disposição 
da Justiça.

Thalita é namorada de acusado de matar aposentado em Belford Roxo

Carlos Henrique matou 
um homem em 2013

Acusado alegou que invadiu residência quando fugia de traficantes

Gol 
roubado foi 
recuperado
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Destaque: 5° CPA conquista primeiro 
lugar em cumprimento de metas 
na redução de criminalidade

D
ados consolida-
dos do Instituto 
de Segurança Pú-
blica (ISP) reve-

lam que o 5° Comando de Po-
liciamento de Área (CPA) da 
Polícia Militar conquistou o 
primeiro lugar no plano de 
cumprimento de metas para 
redução da criminalidade no 
Estado do Rio. Os números 
são referentes ao segundo se-
mestre de 2021 de quatro Ba-
talhões da PM no Sul Flumi-
nense: 33° (Angra dos Reis), 
28° (Volta Redonda), 37° (Re-
sende), 10° (Barra do Piraí) e 
da Cia. Independente da PM 
de Paraty. E dentro desta con-
ceituada CPA, mais um obje-
tivo atingido: o batalhão de 
Angra dos Reis atingiu a pri-
meira colocação em metas al-
cançadas em todo o estado. 

“ Obtivemos esse resul-
tado após a implementação 
de várias medidas de policia-
mento. E não podemos dei-
xar de destacar a dedicação e 
emprenho dos comandantes e 
tropa, que está nas ruas.”, des-
taca o comandante do 5° CPA, 
coronel Marcelo Malheiros.

“Hoje, produzimos mapas 
e relatórios gráficos para orien-
tar as operações e ações inte-
gradas. Com este recurso, nos-
sos policiais podem aprofun-
dar as avaliações das infor-
mações e dar respostas mais 
rápidas e eficazes aos proble-
mas de criminalidade. Além do 
investimento em tecnologia, 
houve incremento de pessoal 
e equipamentos, aumentando 
nossa capacidade de opera-
ção”, ressalta o coronel.

Na comparação entre o 
segundo semestre de 2020 e 
o segundo semestre de 2021, 
a região do 5° CPA conseguiu 
redução significativa dos qua-
tro indicadores estratégicos de 
criminalidade. A letalidade vio-
lenta apresentou redução de 
4%; roubo de veículo, redução 
de 29,4%; roubo de rua, 21,1%; 
e roubo de cargas, 21,1%.

“Batemos a meta no pri-
meiro e segundo semestres de 
2021 em todo o Estado. Agra-
deço a dedicação e o trabalho 
de todos os comandantes dos 
Batalhões, mas, principalmente, 
aos policiais que estão nas ruas 
diuturnamente para garantir a 
ordem e deixar nossa popula-
ção mais segura”, diz orgulhoso 
o coronel Marcelo Malheiros.

Somados, roubos 
caem mais de 23%

Na avaliação do coronel 
Malheiros, a redução do roubo 
de carga em 21,1%, revela que 
as ações integradas dos bata-
lhões com outras forças de 
segurança, a criação do Cin-
turão de Divisas e a reativa-
ção de DPOs foram determi-
nantes para combater as qua-
drilhas nas rodovias estaduais 
e municipais. “A nossa meta 
eram 20 casos, mas com as 

Comandante 
coronel Malheiros 
destaca a tecnologia 
e incremento 
de pessoal e 
equipamentos para 
o resultado positivo

ações implantadas, o número 
chegou a 16. É um trabalho dia 
e noite que muitos talvez nem 
imaginam. Hoje, o serviço de 
inteligência age integrado na 
região da Risp (Região Inte-
grada de Segurança Pública)”, 
destacou o oficial da PM.

A queda de 29,4% no 
roubo de veículos, de acordo 
com dados do ISP, aponta que 
o modelo de policiamento nas 
ruas tem dificultado a ação 
dos criminosos. “Temos estra-
tégias que vão desde o poli-
ciamento por comboio até o 
estático em pontos pré-deter-
minados. A presença da PM 
nas ruas da nossa região inibe 
a ação dos assaltantes, pois 
eles sabem que a polícia vai 
prendê-los”, garante. O ISP 
estabeleceu como meta para 
o 5° CPA, até 85 roubos, mas 
o semestre fechou com 61.

A redução dos roubos de 

rua (roubo a transeunte, roubo 
em coletivo e roubo de apare-
lho celular) teve papel deci-
sivo na diminuição da mancha 
criminal no Sul do Estado. A 
queda foi de 21,1% em compa-
ração com o segundo semestre 
de 2020. A meta do ISP eram 
260. Com a redução, o número 
chegou a 210. “O aumento no 
efetivo, as novas viaturas, a 
implantação do policiamento 
de bicicleta e a presença forte 
da PM nos centros urbanos 
contribuíram para a redução”, 
explica o coronel.

Já a letalidade violenta, 
que é o somatório dos regis-
tros de homicídio doloso, latro-
cínio, lesão corporal seguida de 
morte e morte por intervenção 
legal, diminuiu 4% entre julho 
e dezembro de 2021 se compa-
rar a esse mesmo período de 
2020. Foram 196 mortes nas 
20 cidades, sendo que a meta 

era 201. “A maioria das mor-
tes em nossa região tem ligação 
direta com o tráfico de drogas. 
É uma disputa entre facções. 
Estamos atacando as duas fac-
ções da região para tirar armas 
e drogas de circulação e deixar 
o tráfico cada dia mais enfra-
quecido”, comentou o coronel.

Coronel obtém liderança 
pela terceira vez 
consecutiva no Estado

Com o primeiro lugar no 
Estado em 2021, o coronel 
Marcelo Malheiros obteve sua 
terceira conquista consecu-
tiva entre as sete unidades de 
Comando de Policiamento de 
Área da PM do Rio. Em 2020, 
o primeiro lugar no semes-
tre de 2020 foi à frente do 2º 
Comando de Policiamento de 
Área (CPA) na Zona Oeste, 
que compreende o 9ºBPM 
(Rocha Miranda), 4OºBPM 

ÁREA DO 28° BPM

VOLTA REDONDA 
280 mil

Barra Mansa
184  mil

RIO CLARO
19  mil

PINHEIRAL
25 mil

 
ÁREA DO 33° BPM

ANGRA DOS REIS
210 mil

MANGARATIBA
45 mil

 
ÁREA DO 37° BPM

RESENDE
131 mil

ITATIAIA
31 mil

PORTO REAL
20 mil

QUATIS
14  mil

 
ÁREA DO 10° BPM

BARRA DO PIRAÍ
100 mil

VALENÇA
76 mil

VASSOURAS
36 mil

PIRAÍ
29  mil

PATY DO ALFERES
27 mil

RIO DAS FLORES
10 mil

MIGUEL PEREIRA
25 mil

MENDES
19  mil

PAULO DE FRONTIN
14  mil

CIA. INDEPENDENTE 
DE PARATY

PARATY
43 mil

TOTAL
1.340.000
habitantes

(Campo Grande), 14ºBPM 
(Bangu), 27ºBPM (Santa 
Cruz), 31ºBPM (Recreio dos 
Bandeirantes), e 41ºBPM 
(Irajá). “Quando um CPA 
atinge suas metas é porque os 
batalhões não estouram seus 
indicadores. É sinal de que os 
comandantes de cada unidade 
estão em sintonia com o CPA 
e com o comando geral da PM. 
Estou muito orgulhoso dos 
nossos policiais”, ressaltou.

5° CPA tem cerca de 2 mil 
policiais para atender 1,34 
milhão de habitantes

As 20 cidades que abran-
gem o 5° CPA possuem 
1.348.000 de moradores e 
aproximadamente um policial 
para cada 670 habitantes. A 
média nacional é de um poli-
cial militar para cada 521 bra-
sileiros. “Estamos conseguindo 
aumentar o efetivo de forma 
gradativa e com estratégias e 
o serviço de inteligência aju-
dando a reduzir a mancha cri-
minal. O comando geral da PM 
tem olhado para o Sul Flumi-
nense e vem atendendo nossos 
pedidos de aumento no efetivo, 
seja com novos policiais, ou o 
Rais e o Proes”, explica o coro-
nel Marcelo Malheiros.
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Somando Instagram, YouTube e Tik Tok, Laura 
Brito acumula mais de 13 milhões de seguidores. 
A pernambucana de 27 anos começou sua 
carreira de influenciadora digital em 2013, 
ensinando a customizar peças de roupa. 
Laura Brito é uma das personalidades mais cotadas 
para integrar o Camarote do Big Brother Brasil 22. 
Recentemente, uma notícia que pegou todo mundo 
de surpresa e acendeu mais ainda os boatos de 
sua ida para o reality da Globo foi o término de seu 
relacionamento com o empreendedor Michael Silva.

CULTURA

HORÓSCOPO

O dia pode trazer a necessidade de mostrar melhor suas 
intenções, ainda que isso desagrade as pessoas à sua volta, 
o que pode ser desafiador. Às vezes manter as aparências 
ou esconder suas reais intenções parecerá mais seguro. A 
escolha é sempre sua.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia pode trazer novidades na área de amizades: pessoas novas 
estarão mais próximas de você e isso pode ser enriquecedor. 
Aprendizados novos estão chegando. Uma viagem pode 
sair mais dispendiosa do que você imaginava. Cuide da sua 
mente e saiba se manter mais humilde nas suas escolhas.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pede esforço e algum sacrifício para ver o que se deseja 
realizado. Alguma das suas tarefas terá que ser adiada ou descartada. 
Saiba fazer escolhas com sabedoria. Além disso, mantenha o foco 
no que é realmente importante. É preciso fazer alguma renúncia 
de si mesmo para ajudar ou estar ao lado das pessoas que ama.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Seu ânimo está na mesma medida da sua ambição. Pode 
ser um dia de muito foco e produtividade, de colocar limites 
e organizar tudo à sua volta. Apenas tome cuidado com os 
excessos. Não se descuide da sua saúde. Pode ser um bom 
momento para respeitar seus próprios limites e o seu corpo.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia pode trazer enganos e alguns perigos, portanto 
tome cuidado com os desejos do ego. Você pode se iludir e 
acreditar em pessoas ou em situações que são uma grande 
furada. Mantenha seu equilíbrio e seu foco no que realmente 
importa e siga uma rotina mais tranquila, sem excessos.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia traz necessidade de organização da sua rotina. Suas 
emoções podem ser intensas ou até caóticas, e isso pode trazer 
desafios de viver a vida real. Tome cuidado com excesso de 
imaginação ou fugas, querendo fazer apenas as coisas que 
trazem prazer ou acabar procrastinando.

LIBRA
23 set a 22 out

O dia traz trabalho cooperativo. Pode ser menos agitado, 
mais focado e incrivelmente produtivo. Quanto mais se 
abrir para receber ajuda ou para trabalhar as parcerias, 
melhor este dia será. As conversas poderão ser fluidas. 
Mantenha a confiança nas pessoas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia pode trazer apatia, preguiça ou tudo pode ser 
lento e moroso, exigindo de você paciência. Porém você 
pode ter ideias criativas ou projetos engajados, que podem 
ser colocados em prática e este dia traz potencial para, enfim, 
realizar o que tem planejado.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Suas relações podem passar por uma necessidade de 
ajustes: pessoais, profissionais ou familiares. Pode ser 
um bom momento para mudar o jeito de tratar alguém, 
portanto saiba colocar limites e mantenha sua autoestima e 
seu amor-próprio.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pode trazer grande paz ou segurança. Você pode ficar 
mais solitário neste dia, mas mesmo que tenha um dia cheio 
ou agitado, as mudanças trarão êxito, então a sensação é de 
alegria e tranquilidade. Tome cuidado com promessas.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pede comedimento e economia, principalmente 
financeira. Vale a pena poupar energia e não se desgastar 
tanto. Você pode se gabar por receber uma ajuda ou 
um presente de alguém de quem gosta. Existe algum 
benefício neste dia, então saiba ser generoso e retribuir.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje é um dia de muita energia, ímpeto e coragem: apenas 
cuidado com exageros e falta de foco. Pode ser ótimo começar 
algo, ter iniciativa para se dirigir com autoconfiança rumo 
ao que deseja, mas saiba respeitar os limites dos outros e, se 
precisar, recue.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

LAURA BRITO, INFLUENCIADORA 
COTADA PARA O BBB22 

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 6 DE JANEIRO DE 2022

Fotos: Divulgação

ELIANA REVELA QUE  
FEZ LIPOASPIRAÇÃO

MADRINHA DA UNIDOS DA PONTE, 
A TRANS MARCELA PORTO VÊ LUMA 
DE OLIVEIRA COMO INSPIRAÇÃO

Eliana, de 48 anos, matou 
algumas curiosidades dos 
fãs, através do Instagram 
Stories. Ao 
responder um 
internauta, a 
apresentadora 
contou que 
se submeteu 
a uma 
lipoaspiração há 20 
anos. “Aos 28 anos, eu fiz 
[lipoaspiração]. Precisava? 
Não!! Mas paciência. Hoje 
procuro métodos menos 
invasivos: treino bem, 
como de maneira regrada, 
faço tratamentos estéticos 
em boas clínicas, tenho 
acompanhamento de 
um médico de medicina 
esportiva, bebo água 
e pronto”, explicou.

M
arcela Porto não esconde a 
ansiedade para o Carnaval 
2022. A empresária, que fi-
cou conhecida como Mu-

lher Abacaxi, será madrinha da Unidos 
da Ponte, que desfila na Série Ouro na 
Sapucaí. Ela cita Luma de Oliveira, que 
foi uma das principais rainhas de bateria 
por anos, como inspiração para desfilar. 

“Eu assistia os desfiles da TV e ficava 
admirando. Ela é imagem que personifica 
todo o samba no pé e a sensualidade de 
uma musa do carnaval”, acredita a cami-
nhoneira, que diz também que a morena 
a inspirou não só para o Carnaval.

“Me ajudou a também perder o medo 
de envelhecer. Ela está maravilhosa aos 57 
anos. A Luma e tantas outras que envelhe-
cem e continuam esbanjando juventude 
mudaram essa imagem da mulher depois 
dos 50. Eu tenho 47. Antes eu escondia 
a idade, mas aprendi a ter orgulho dela”.

A mulher trans Marcela diz que Luma 

a segue no Instagram. 
“Eu fico emocionada toda vez que 

ela curte e comenta minhas postagens”, 
comenta. 

A madrinha da Unidos da Ponte tam-
bém falou sobre sua fantasia. 

“O que posso adiantar é que ela será 
linda, toda branca e dourada. Quem vai 
fazer é o estilista de várias famosas, Luís 
Fernando Gomes”, finaliza. 

A caminhoneira, que ficou 
conhecida como Mulher 
Abacaxi, ainda adianta um 
pouco sobre sua fantasia

 Samuel Rodrigues

O que posso adiantar é que 
ela será linda, toda branca e 
dourada. Quem vai fazer é o 
estilista de várias famosas.”

LUÍS FERNANDO GOMES
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STELLA ARTOIS PROMOVE 
CIRCUITO GASTRONÔMICO 

DE VERÃO EM PARATY

Fotos: Divulgação

Armazém Mar 
Chef Fabricio Tofono pre-

para Lula na Chapa: Lula cai-
çara grelhada na chapa com.
um toque de cerveja Stella 
Artois e variedade de vege-
tais frescos do dia.

Bambu Bar Bistrô 
Camilla Carvalho prepara 

pastéis de siri: Mini pastel de 
Siri, com molho especial redu-
zido na cerveja Stella Artois.

Bistrô Alquimia  
dos Sabores

Luciana Marinho prepara 
o prato Pandora: Pastelzinho 
de Massa folhada feta com um 
toque de cerveja Stella Artois, 
com recheio de creme de quei-
jos e taioba. Servido com geléia 
de pimenta biquinho.

Casa Coupê 
Chef Leo prepara Porco 

Marinado: Panceta de porco 
marinado na cerveja Stella 
Artois,acompanha mandioca 
crocante e vinagrete de azeitonas.

Restaurante Jajigo 
Chef Bruno  Spenassatto 

prepara Lula Caiçara: Lula cai-
çara à dorê, acompanha geleia 
de pimenta dedo de moça e 
molho tártaro com um toque 
de cerveja Stella artois.

Restaurante  
La Dolce Vita  

Danillo Soares prepara 
Formaggi e Affettati a Stella 

Artois: Mix de queijos e embu-
tidos italianos com molho à 
base de cerveja Stella Artois.

Margarida Café Paraty 
Chef Paulo prepara o Com-

binado Margarida: Trouxinhas 
wantan, croquete de ossobuco, 
tapas de presunto de parma, 
mini pastel de camarão, boli-
nho de mandioca e molho de 
mostarda reduzido na cerveja 
Stella Artois.

Moura Empório 
Chef Ariane prepara Trio 

de Bruschettas: Bruschettas 
de parma, caponata com brie 
e gorgonzola com mel e nozes. 
Acompanha molho a base de 
cerveja Stella Artois.

O Mercador 
Chef Kadu Castro prepara 

Linguicinha Sauerkraut: Ins-
pirado no Clássico alemão, 

saborosa linguiça calabresa, 
flambada na cerveja Stella 
Artois, salteada com mel e 
páprica.Acompanhada de 
Sauerkraut artesanal e aioli 
de mostarda dijon

Restaurante  
Canto do Engenho 

Chef Vinicius de Souza 
prepara Camarão na farinha 
Panko: Camarão flambado na 
cerveja Stella, empanado na 
farinha panko. Acompanha 
geléia de pimenta.

Via Marine  
Restaurante 

Chef María Licia Schiappa 
prepara Salada Stella: Mini 
alfaces de Cunha, rúcula, 
radicchio, migalhas de gor-
gonzola, lâminas de pera e bro-
tos de beterraba com adereço 
de mel de mandaçaia e redu-
ção da cerveja Stella Artois 
sem glúten.

Vila Margarida Paraty
Chef Geh Santos pre-

para Isca de peixe na farinha 
panko: Isca de cação delicio-
samente temperada com alho, 
pimenta, limão e caldo de fru-
tos do mar com um toque da 
cerveja Stella Artois. Empa-
nada na farinha panko.

Restaurante  
A Casa

Chef Thatiana prepara 
o prato Praia da casa: Lula 
caiçara flambada na cerveja 
Stella, com molho de melado 
e gengibre.

Quem quiser desfilar com 
a Renascer de Jacarepaguá 
no próximo Carnaval ainda 
encontra vagas para as alas 
de comunidade. As inscrições 
acontecem às quartas-feiras, 
às 20h, durante os ensaios. 
Os interessados devem ir à 
quadra (Avenida Nelson Car-
doso, 82, Largo do Tanque), 
levando cópias do RG e CPF, 
comprovante de residência e 2 
(duas) fotos 3x4. As fantasias 
serão doadas e não há taxa de 
inscrição.

A Renascer está prepa-
rando uma releitura do enredo 
“Jacarepaguá – Fábrica de 
Sonhos”, apresentado pela 
escola em 2007, que, desta 
vez, leva a assinatura do car-
navalesco Alex de Oliveira. O 
samba, de autoria de Claudio 
Russo, Carlinho, André, Mar-
quinho, Flavinho do Cavaco e 
Julinho Cá, foi mantido.

A escola será a 7ª a desfilar 
na Intendente Magalhães, na 

Segunda-Feira de Carnaval, 
com o enredo “Jacarepaguá 
– Fábrica de Sonhos”, dispu-
tando o título da Série Prata.

Na contagem regressiva 
para retornar à Marquês de 
Sapucaí, O Império da Tijuca 
realizará no próximo domingo, 
09 de janeiro, seu primeiro 
ensaio de rua da temporada 
2022 na Conde de Bonfim, no 
coração da Tijuca, bairro da 
agremiação. A escola espera 
a comunidade Tijucana a par-
tir das 18h, na esquina com a 
Rua José Higino.

Este será o segundo ensaio 
da agremiação nas ruas, mas 
a comunidade pode esperar 
algo bem especial, já que o 
Primeiro Império do Samba 
promete realizar uma grande 
festa para começar o novo ano 
em grande estilo, com a pre-
sença de todos os segmentos 
e alas de comunidade.

O próximo ensaio da agre-
miação nas ruas será em 23/01, 
no mesmo horário e local.

Lembrando que os ensaios 
técnicos de quadra continuam 
às terças-feiras, das 20h às 
22h na porta da quadra, situ-
ada à rua Medeiros Pássaro 
nº 84 - Tijuca.

O Império da Tijuca será 
a sétima escola a pisar na 
Marquês de Sapucaí, dia 26 
de fevereiro, sábado de car-

naval com o enredo “Samba 
de Quilombo - A resistência 
pela raiz”, do carnavalesco 
Guilherme Estevão, e segue 
firme na briga pelo título da 
Série Ouro.

Evento acontece dos dias 3 a 16 de janeiro

P
ara abrir o verão em grande estilo, Stella Artois promove um circuito gastronômico em 
Paraty, dos dias 3 a 16 de janeiro de 2022. A iniciativa contará com 15 restaurantes do 
Polo Gastronômico da cidade, que vão preparar pratos especiais para os visitantes no 
início de ano. Pedindo qualquer opção especial e uma Stella, o consumidor ganha outra 

Stella para curtir ainda o momento e se refrescar no calor da cidade. Confira abaixo os restau-
rantes participantes e os pratos especiais preparados pelos chefs para o circuito:

Oui Paraty 
Chef Gustavo Veroni prepara Salade Tropicale: Uma 

salada com a cara do verão, super leve e refrescante.
Composta de mix de alfaces (crespa, roxa e americana), 
cenoura, grão de bico, nozes, gorgonzola e um molho 
rose especial. O prato é servido com tiras de massa de 
sarraceno feita com a cerveja Stella artois

Império da Tijuca 
realiza super ensaio 
na Conde de Bonfim 
no próximo domingo

Concentração acontece a partir das 18 horas

Renascer ainda tem vagas 
para alas de comunidade

A escola será a 7ª a 
desfilar na Intendente 
Magalhães, na 
Segunda-Feira 
de Carnaval

SERVIÇO
1º Ensaio de  

Rua do Império  
da Tijuca –  

Carnaval 2022

09 de janeiro 
(domingo) 

18h
Concentração:

 Rua Conde de Bonfim  
com Rua José Higino
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O Portal Luandre tam-
bém abriu vagas nesta 
semana. São 60 oportunida-
des de emprego, com remu-
neração a partir de R$ 1 mil 
até R$ 5 mil. Entre as opor-
tunidades há vagas de assis-
tente de vendas, auxiliar de 
atendimento, auxiliar admi-
nistrativo, auxiliar de ope-
rações, consultor de vendas 
consórcio, auxiliar de lavan-
deria, técnico macromedição 
e pitometria.

Há vagas também para fis-
cal de obras, analista comer-
cial (segmento medicamen-
tos), operador de carga e des-
carga, motorista entregador, 
supervisor de enfermagem 
e coordenador de captação 
de recursos e parcerias. Os 
interessados devem fazer o 
cadastro por meio do site 
(https://candidato.luandre.
com.br).

O 
programa de for-
mação em Tec-
nologia Impul-
so Tec, realizado 

em parceria com a Descompli-
ca, a maior edtech do Brasil, 
vai oferecer a remuneração de 
R$ 2.250 mensais para garantir 
dedicação integral de seus alu-
nos. Hospedado na plataforma 
LMS da Descomplica, o curso 
— com turmas focadas em Sy-
sOps e JavaScript — tem qua-
tro meses de duração, com car-
ga de oito horas diárias.

São 200 vagas oferecidas e, 
ao fim do curso, os estudantes 
terão acumulado considerável 
experiência prática no mercado 
de Tecnologia da Informação 
(TI) e poderão ser contrata-
dos pela consultoria Accenture 
ou pelo banco Itaú Unibanco.

Os requisitos para se inscre-
ver são: ter mais de 18 anos, 
ter o ensino fundamental com-

pleto, com domínio de escrita, 
leitura, lógica e interpretação 
de texto, básico de informá-
tica e residir nas cidades ou 
regiões metropolitanas de Rio 
de Janeiro, São Paulo, Recife e 
Belo Horizonte. Não é neces-
sário conhecimento em pro-
gramação, e o candidato não 
pode ter vínculo empregatício.

Jornada de Seleção
O candidato que desejar se 

inscrever para o Impulso Tec 
vai passar por cinco etapas. A 
primeira será acessar a página 
de cadastro para a seleção  até 
30 de janeiro (https://vagas.
taqe.com.br/impulsotec). Em 
seguida, será realizado um 
teste de personalidade. O ter-
ceiro passo é um teste de Por-
tuguês. Depois, haverá um de 
lógica e, por último, uma prova 
de habilidades técnicas. 

O candidato selecionado 

será encaminhado para a 
turma da qual fará parte. Em 
seguida, precisará entregar 
toda a documentação para 
assinatura do contrato. Pos-
teriormente, será feita a imer-
são no projeto, acompanhado 
de um treinamento específico, 
uma imersão na residência e 
uma avaliação para, por fim, 
ser contratado.

O programa contará com 
aulas ao vivo e gravadas, pro-
jetos, exercícios e avaliação. O 
curso vai exigir que os alunos 
desenvolvam bancos de dados 
integrados às aplicações, exe-
cutem aplicações via nuvem 
pelo sistema AWS, utilizem 
o JavaScript e NodeJS como 
linguagem de programação 
no desenvolvimento de apli-
cações, trabalhem em equipe, 
desenvolvam boa comunicação 
e autoconhecimento e integrem 
times diversos.

 A Fundação Mudes oferece, 
nesta semana,  118 vagas de 
estágio, nos Níveis Superior, 
Médio e Técnico. O valor da 
bolsa-auxílio pode chegar a R$ 
2 mil. Para se candidatar, basta 
acessar o site (https://www.
mudes.org.br/) . 

As carreiras do Ensino 
Superior com o maior 
número de vagas são:  comu-
nicação social, engenha-
ria, administração e ciên-
cia da computação. Ainda 
há vagas para cursos como 
arquitetura e urbanismo, bio-
medicina, ciências contábeis, 
direito, letras, medicina vete-
rinária e sistemas de informa-
ção.  Há chances para está-
gio no Ensino Médio, são 19 
no total e também 4 vagas 
para PCDs.  

Além delas, há oportunida-

des para cursos técnicos, que 
somam 37 vagas.  As princi-
pais são em técnico em tec-
nologia da informação, admi-
nistração e técnico em mecâ-
nica, mas há vagas também 
para técnico em mecatrônica, 
técnico em eletroeletrônica, 
técnico em turismo, técnico 
em estruturas navais, téc-
nico em segurança do traba-
lho, entre outras. 

A candidatura para 
as vagas e os processos sele-
tivos ainda estão sendo feitos 
de forma remota, por meio de 
telefone e internet. Caso haja 
alguma dúvida sobre o pro-
cesso de inscrição, interes-
sado deve entrar em contato 
com a Fundação Mudes por 
e-mail (gedipcal@mudes.org.
br) ou pelo Fale Conosco do 
site, Facebook ou Instagram.

Programa de formação 
em Tecnologia oferece 

remuneração de R$ 2.250

O Impulso Tec 
foi criado para 
amenizar a 
defasagem que 
o Brasil tem em 
tecnologia. Nosso 
intuito é capacitar 
e formar pessoas 
que poderão 
ser futuros 
profissionais 
da área.”

DANIEL PEDRINO, 
PRESIDENTE DA 
DESCOMPLICA 
FACULDADE DIGITAL

Gerando 
Vidas tem 905 
oportunidades

Também há vagas em 
ação da Comunidade Cató-
lica Gerando Vidas, que está 
inicia o ano com 905 opor-
tunidades de trabalho. As 
oportunidades são principal-
mente para o setor de servi-
ços, como auxiliar de ser-
viços gerais, vigilante, por-
teiro, recepcionista, auxiliar 
administrativo entre outras. 
As inscrições podem ser fei-
tas no site do Portal Emprego 
em (https://portalemprego.
com.br/). 

Luandre abre 
vagas com 
salários de 
até R$ 5 mil

A Prefeitura de Resende 
abriu inscrições para cur-
sos de Iniciação em Música 
e Teatro Adulto na Escola das 
Artes Maestro Vicente Aniceto 
Senna. As inscrições podem 
ser feitas presencialmente até 
o dia 28 de janeiro, de segunda 
a sexta, de 12h30 às 17h, no 
Casarão no Centro Histórico 
que fica na Rua Luiz da Rocha 
Miranda 117. As vagas são 
limitadas.

O curso de musicalização 
infantil, com flauta doce e coral 
infantil, é voltado para a faixa 

etária de 5 a 8 anos incomple-
tos. Já as aulas de iniciação 
musical em violão, teclado e 
canto/coral são voltadas para 
a faixa etária entre 8 e 12 anos.

Para as aulas de violão, gui-
tarra, baixo, teclado, técnica 
vocal e canto (coral) podem 
participar moradores a partir 
de 12 anos. Os horários para 
iniciação em música são de 
segunda a sexta, entre 9h e 
17h. As aulas são em grupo 
e acontecem uma vez por 
semana com duração de 50 
minutos.

Resende abre inscrições  
para cursos de Música e Teatro

Interessados 
devem ir até 
o Casarão 
no Centro 
Histórico 

Mudes tem  
118 vagas de estágio 
para esta semana

Há 
oportunidades 
para cursos 
técnicos, 
que somam 
37 vagas

Fotos: Divulgação
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As joias da Copinha:
veja em quem ficar de olho

G
randes craques já passaram pela Copa São Paulo de Futebol Júnior. Não à toa, a 
competição caiu no gosto do torcedor há muito tempo e é considerada a mais tradi-
cional entre os torneios de base no Brasil. Na edição deste ano, alguns nomes tem 
boas chances de se destacarem. Para 2022, após uma temporada na qual a compe-

tição foi cancelada devido à pandemia da Covid-19, a Copinha está de volta. E junto com o seu 
retorno, já surgem os muitos candidatos ao posto de “craque da Copinha”. Nomes como Ga-
briel Jesus, Antony, na atualidade, e Casagrande e Falcão, no passado, já receberam a alcunha. 
Mas quem será o grande destaque da competição para 2022? E qual time ficará com o título?

BOTAFOGO

FLAMENGO
CAMPEÃO ABSOLUTO DA CATEGORIA SUB-17 (o time 
levantou a taça do Brasileirão e da Copa do Brasil da catego-
ria), o Flamengo vem com um time fortíssimo para a Copinha 
2022, com vários destaques vindo do sub-17, e já pode ser con-
siderado um dos favoritos para ficar com o título.

Dentre esses jogadores, MATHEUS FRANÇA (FOTO) 
talvez seja o mais especial. O meio-campista nasceu em 2004, 
mas já divide seu tempo entre o sub-17 e o sub-20 (e até foi 
para o profissional, na reta final de 2021) e promete pintar 
como a próxima grande promessa das categorias de base do 
clube. Forte, rápido, participativo e técnico, tem ótima infiltra-
ção, marca muitos gols, mesmo sendo meia, e ainda tem um 
drible curto como um de seus grandes recursos. Vindo de um 
2021 maravilhoso, tem tudo para ser um dos craques da Copa 
São Paulo – e por que não, já ser integrado aos profissionais?

Além de Matheus França, Werton (atacante, 2003), com 
boa passagem pelas seleções de base, também chama a aten-
ção pela qualidade técnica e recurso. E o atleta deve ganhar 
mais minutos com alguns titulares sendo promovidos aos pro-
fissionais. Wesley (lateral, 2003), Ryan Luka (atacante, 2003) 
e o parceiro de França no sub-17, Victor Hugo (meia, 2004), 
são outros que podem pintar como craques.

FLUMINENSE

VASCO DA GAMA
SEMPRE FORTE NA BASE E COM TRADIÇÃO em revelar 
grandes nomes, o Vasco vai para a Copinha 2021 como um dos 
candidatos a fazer bonito.

O torcedor, porém, já sabe de cor em quem prestar atenção: 
o volante ANDREY SANTOS (FOTO) (não confundir com o 
homônimo, que deixou o clube em 2021) é o grande destaque 
de uma boa geração do Cruz-Maltino. Alto, forte e técnico, o 
jogador nascido em 2004 impressiona pela maturidade e por 
se destacar em áreas incomuns para atletas da base.

Costuma pisar muito bem na área e marcar gols no jogo 
aéreo, algo raro para jovens, por exemplo. 

Mesmo sendo muito jovem, já vem sendo aproveitado na 
seleção brasileira sub-18 e é capaz de decidir jogos, mesmo 
atuando como volante.

DIFÍCIL NÃO APONTAR O FLUMINENSE como um dos 
favoritos para ficar com o título. O time não só tem uma boa 
base, com remanescentes da “geração dos sonhos” no sub-
17, mas também terá o reforço de alguns nomes que já pas-
saram pelos profissionais.

O principal deles é o atacante JOHN KENNEDY (NA 
FOTO AO CENTRO). Nascido em 2002, terminou o ano de 
2021 em alta, tendo sido titular em vários jogos no Brasileirão 
e feito dois gols no Flamengo, pela 28ª rodada. De volta ao 
sub-20, se candidata ao posto de principal artilheiro da Copi-
nha 2022. Outros nomes que já estrearam no time de cima, 

como Matheus Martins (atacante, 2003) e Wallace (meia, 
2001), surgem como atletas que podem sobrar.

Na lateral-esquerda, Jefté (lateral, 2003) surge com desta-
que e o “peso” de ter sido um dos destaques da geração dos 
sonhos. Trata-se de um jogador veloz e muito técnico, com 
boa capacidade para construir e chegar até a linha de fundo, 
auxiliando na criação.

Já Arthur (meia, 2005), conhecido como “Príncipe”, pode até 
começar no banco de reservas, já que ainda é muito jovem, mas 
deve fazer seus minutos valerem à pena: um jogador diferente 
desde muito cedo, capaz de decidir qualquer jogo em um lance.

COM VÁRIOS NOMES FORA DA COPINHA (Matheus Nas-
cimento e Juninho, entre outros, foram inscritos, mas irão 
fazer a pré-temporada com os profissionais), o Botafogo vai 
para a competição com um time diferente do que o torcedor 
se acostumou a ver.

Nesse cenário, um nome que muitos já esperam ver no pro-
fissional em um futuro próximo pode se destacar. Kauê tam-
bém é da geração 2004 (a mesma de Matheus Nascimento), 
mas já estava integrado ao time sub-20 desde a última tempo-
rada. Jogador de imposição técnica, é capaz de aproveitar os 
espaços com a bola nos pés, tem muita qualidade para infil-

trar e conduzir a bola. 
Com vários desfalques em relação ao time que foi vice-

-campeão da Copa do Brasil sub-20 em 2021, deve ganhar 
protagonismo no meio de campo.

Outro nome que chama a atenção tem uma história dife-
rente de Kauê: se o jovem nascido em 2004 já está há muito 
tempo no Fogão, Guilherme Liberato (volante, 2001) veio 
do Cruzeiro em 2021, após caso de indisciplina. Em Gene-
ral Severiano, rapidamente se tornou titular e vem se desta-
cando pela imposição física, posicionamento e recomposição 
defensiva, além da qualidade para sair jogando.

Botafogo vai para 
a competição 
com um time 
diferente do que 
o torcedor se 
acostumou a ver
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Meia do Fluminense revela 
inspiração em astro do Liverpool

D
estaque do Flumi-
nense no Brasilei-
rão do ano pas-
sado, o volante 

André também chamou aten-
ção por marcar presença nas 
comemorações de gols do Flu-
minense. Em entrevista ao site 
“GE”, ele afirmou que o ato é 
inspirado em Sadio Mané, do 
Liverpool.

“Na verdade, eu vi essa 
comemoração no Liverpool. O 
Mané, todo mundo que fazia 
gol, ele chegava por trás imi-
tando. Eu sou um cara muito 
de grupo e fico muito feliz com 
meus companheiros fazendo 
gols, dando assistências. 

Então, ficava muito feliz 
quando alguém fazia gol e já 
saía para abraçar. Acabou que 
eu peguei isso, comecei imitando 

as comemorações também. Mas 
o que vale é a felicidade. Já que 
não faço tantos gols, o que me 
resta é comemorar com eles 
(risos)”, disse André.

A revelação do último Bra-
sileirão também celebrou o 
bom desempenho ao longo 
da temporada.

“Estou muito feliz por 
estar sendo reconhecido. Esta 
temporada tem tudo para ser 
melhor. Vamos como sempre 
foi, no jogo a jogo, no dia a 
dia. Fazer bem uma pré-tem-
porada, uma Pré-Libertado-
res, com os reforços que estão 
chegando. É uma honra muito 
grande estar honrando a arma-
dura tricolor dentro de campo, 
que a temporada 2022 seja 
abençoada para nós”, com-
pletou.

Botafogo estaria de olho
em zagueiro do Goiás

Meia do Flamengo 
desperta interesse de dois 

clubes no exterior

O Botafogo segue tentando 
se reforçar para o retorno à 
Série A. De acordo com o 
jornal “O Hoje”, de Goiás, o 
Glorioso está interessado na 

contratação do zagueiro Rey-
naldo, que disputou a segunda 
divisão em 2021 pelo Goiás.

Reynaldo foi titular do 
Goiás ao lado de David Duarte, 

que foi contrato recentemente 
pelo Fluminense. O jogador 
disputou 34 jogos na Série B, 
sendo titular em todos eles.

Além de Reynaldo, o Bota-

fogo também sondou a situa-
ção do zagueiro Luiz Otávio, 
do Bahia. No entanto, a alta 
pedida do clube nordestino 
afastou a chance do negócio.

Sem espaço no Flamengo, 
o volante Piris da Motta está 
em busca de um novo clube. 
De acordo com o portal 
“Goal”, o paraguaio desper-
tou o interesse de Libertad e 
Cerro Porteño para retornar 
ao seu país natal.

Apesar do interesse, a 
negociação com um dos dois 
clubes é considerada imprová-

vel. O valor pedido pelo Fla-
mengo para liberar o jogador 
foi considerado muito alto 
pelos times paraguaios, que 
recuaram no negócio.

Piris da Motta chegou 
ao Flamengo em 2018, mas 
nunca conseguiu se firmar na 
equipe. Em 2020, chegou a ser 
emprestado ao Gençlerbirlii, 
da Turquia
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Vasco se pronuncia sobre problemas no futebol feminino
Após denúncias sobre a 

situação delicada do time de 
futebol feminino serem expos-
tas nas redes sociais, o Vasco 
se pronunciou na noite desta 
terça-feira. O clube disse que 
busca soluções para tornar a 
categoria autossuficiente finan-
ceiramente e que mudanças 
acontecerão já na reapresen-
tação do elenco, prevista para 
17 de janeiro.

As dificuldades do depar-
tamento colocam em xeque a 
montagem do elenco para 2022. 
Jogadoras que se destacaram 
na categoria deixaram o clube 
nos últimos dias, como Bebel, 
Anny e Dani Barão.

A valorização da categoria 
é uma das promessas de cam-
panha do presidente Jorge Sal-
gado. Entre os problemas rela-
tados estão os atrasos sala-
riais, que se aproximam dos 
três meses.

 Veja os pontos esclarecidos 
pelo clube:
Atrasos salariais

“O clube informa que tem 
trabalhado incansavelmente 
em busca de uma solução para 
regularizar a situação o mais 
rápido possível”.

 Corte na alimentação 
e falta de uniformes

“O Vasco informa que na 

apresentação das jogadoras 
ainda em janeiro, já estarão 
encaminhadas soluções para 
os problemas relacionados à ali-

mentação e aos uniformes das 
equipes femininas de treino e 
jogo. A partir de agora vão con-
tar também com nutricionista 

exclusivo para a modalidade e 
coach esportivo”.

Em 2021, o clube chegou 
a anunciar um Centro de Trei-
namento exclusivo para as 
Meninas da Colina, em parce-
ria com a Prefeitura de Duque 
de Caxias.

“Importante também res-
saltar que em 2021 o clube 
batalhou junto à prefeitura de 
Caxias para que as meninas vol-
tassem a treinar na Vila Olím-
pica, além de receberem suple-
mentação”.

Autossustentabilidade 
da categoria

No ano passado, o Vasco 

também divulgou acordo 
com a cervejaria Ambev, com 
aumento de 50% em relação ao 
último contrato e que incluía a 
autossustentabilidade do fute-
bol feminino.

“O Departamento de Fute-
bol Feminino informa, ainda, 
que várias iniciativas de curto 
prazo estão em curso para 
garantir que a modalidade se 
torne não apenas autossufi-
ciente financeiramente, mas 
que possa aumentar seus inves-
timentos através de projeto 
incentivados, plano de marke-
ting específicos para patroci-
nadores exclusivos e produtos 
licenciados”.

Clube diz que 
mudanças 

acontecerão 
já na 

reapresentação 
do elenco 

prevista para 
o dia 17 de 

janeiro

Jogador foi destaque do Tricolor no Brasileirão

Jogador deve deixar o Rubro-Negro em breve

 Glorioso quer reforçar seu setor defensivo


